

Kurzkritiken – Short Reviews by Remy Franck

12/12/2021



Amy Beachs Klavierduos

Das Klavierduo Genova & Dimitrov hat alle Werke für Klavier 4-händig oder für 2 Klaviere der amerikanischen Komponistin Amy Beach (1867-1944) aufgenommen. Die Stücke sind sehr unterschiedlich in ihren Stimmungen und wechseln von leicht und fröhlich bis zu melancholisch oder bedrückt. Diesen Stimmungen spürt das Klavierduo Genova & Dimitrov gut nach und so entfaltet sich in einer weitgespannten Dynamik und mit breiter Farbpalette der ganze Reiz dieser Kompositionen. – **The piano duo**

Genova & Dimitrov recorded all works for piano 4-hands or for 2 pianos by the American composer Amy Beach (1867-1944). The pieces are very different in their moods and change from light and cheerful to melancholic or depressed. These moods are well traced by the piano duo Genova & Dimitrov and so the whole charm of these compositions unfolds in a wide-ranging dynamic and with a broad palette of colors. (cpo 555453-2) – ♪♪♪